

Fecha: 08-01-2026
Medio: La Estrella de Iquique
Supl.: La Estrella de Iquique
Tipo: Cartas
Título: **Cartas: Intervención no es liberación**

Pág. : 8
Cm2: 51,6
VPE: \$ 86.117

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida

Intervención no es liberación

Celebrar la caída de un gobierno ilegítimo como el de Nicolás Maduro en Venezuela parece natural; sin embargo, no es sinónimo de liberación. Cuando la soberanía se convierte en moneda de cambio,

abrimos la puerta a riesgos globales que amenazan los pilares fundadores de los Estados. Si validamos el intervencionismo como herramienta política, entre tiranos, ¿Quién es nuestro verda-

dero padre?

Andrea Hernández Quintero,
abogada Universidad Diego Portales